



**DAS WORT
DER PARTEI
WÜRDE
WIRKLICHKEIT**

Ausgehend vom Beschluß des V. Parteitages, der Entwicklung der chemischen Industrie besondere Aufmerksamkeit zu schenken, wurde im Beschluß der Chemiekonferenz des ZK der SED und der staatlichen Plankommission festgelegt, ein Chemiefaserkombinat neu zu errichten. Ein Blick in die Konerei des neuen Chemiefaserkombinats in der Wilhelm-Pieck-Stadt Guben. Der Gewerkschaftsvertrauensmann Kollegin Margarete Scholz (rechts) unterhält sich mit der Kollegin Helga Haupt über Probleme, die sich aus dem Qualitätswettbewerb ergeben. Seit längerer Zeit wird im Kombinat Dederon-Feinseide erster Qualität hergestellt.

Foto: Zentralbild